



RECUPERAN UNA OBRA DE ARTE. Roma, abril 23. La policía exhibe una pintura del Siglo 18 que fue robada de una iglesia de París en 1972 y recuperada ayer. La pintura llamada "Buen Samaritano", es del artista francés Rene Jollain.

# Es Inevitable una Nueva Guerra Mundial Dice China

HONG KONG, abril 24 (UPI) -- El Gobierno de China advirtió que es inevitable una nueva guerra mundial debido a la carrera armamentista nuclear entre Estados Unidos y la Unión Soviética, al inaugurar una conferencia industrial, cuyo fin es el de trazar la estrategia para elevar a China al nivel de superpotencia. "Debemos de competir contra el tiempo y acelerar el desarrollo de la industria de paz, construir la economía nacional y fortalecer nuestro Estado socialista", dijo el Viceprimer Ministro Li Hsien-Nien

en la conferencia nacional de aprendizaje de Taching. La conferencia comenzó sus sesiones hace días, según informó hoy la agencia oficial de noticias Nueva China, y está celebrándose en el centro petrolífero de Taching, situado en la Provincia de Heilungkiang, cerca de la frontera soviética. Taching fue seleccionado hace más de una década como modelo de centro industrial por el entonces Presidente del Partido comunista chino, Mao Tse-Tung. Su sucesor, el Premier Hua Kuo-

Feng, llegó con anterioridad a la conferencia y acudió a la sesión inaugural.

Li indicó que es inevitable "la aparición de una guerra mundial algún día" a causa de la carrera armamentista entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

La amenaza más grave contra China, indicó Li, la plantea la

—Favor pase a la Pág. 18.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press  
Hoy es domingo 24 de abril de 1977. día 114 del año. Faltan 251 para que termine.

En un día como hoy de: 1576. Nace San Vicente de Paúl. 1586. Felice Eretti es electo Papa Sixto V a la muerte de Gregorio XIII.

1704. Comienza a publicarse el primer periódico que apareció en los Estados Unidos, el "Boston News Letter".

1875. Nace en Buenos Aires el pintor Javier Maggiolo.

1898. España declara la guerra a los Estados Unidos, después de recibir un ultimátum de dicho país.

—Favor pase a la Pág. 15.

## La NASA Tiene Pruebas de OVNIS Afirman en Acapulco

ACAPULCO, Guerrero, (México), 23 abril (EFE). La NASA mintió a sabiendas, en el caso de exploraciones en el Planeta Marte y presentó algunos testimonios fotográficos que no correspondían al Planeta Rojo, sino al cráter lunar "Flavio", afirmó hoy aquí el danés Major Hans Petersen, en el cuarto día de sesiones del Primer Congreso Internacional sobre el Fenómeno OVNI, que se desarrolla en este Puerto del Pacífico mexicano.

Petersen, que actualmente es Director de Control Aéreo de la Real Fuerza Aérea Danesa, preguntó además, ¿por qué la NASA nunca dio a conocer que había fotografiado huellas de vehículos no terrestres en la Luna y por qué nunca dijo, que astronautas norteamericanos habían reportado un platillo volador que seguía muy de cerca a su cápsula?

¿Qué le sucedería a la ciencia si se comprueba que hay vida en otros planetas de nuestro sistema solar?, se preguntó además, Petersen.

Sostuvo el disertante, que la NASA sabía que se habían encontrado obeliscos en la Luna de forma piramidal y que la Unión Soviética fue la única nación que tuvo el valor de informar esto, explicando además, que se encontraban en forma apareada.

Dijo Petersen que las pirámides de Egipto pueden estar trabajando aún en unión con los obeliscos hallados en la Luna, y posibles pirámides que a modo de mojoneras interspaciales puedan hallarse en otros planetas.

Afirmó Petersen que más de

veinte astronautas han visto OVNIS en el espacio y que tanto la NASA como el Gobierno norteamericano están en posesión de esos datos.

Von Keviczky, es militar y autor de un informe elevado al Gobierno norteamericano, bajo el título: "Amenaza Galáctica a la seguridad mundial".

Sostuvo que el prejuicio, preside los razonamientos de científicos y gobiernos.

Recordó que Galileo Galilei, fue quemado por hereje en su época, cuando él quería que los sabios de entonces comprobaran visualmente a través de su telescopio los movimientos de los cuerpos celestes, éstos se negaron a hacerlo "porque era cosa del diablo".

Hoy, nuestros científicos se niegan a mirar por el telescopio de Galileo. Los líderes del mundo caen en una "terquedad patológica" al negar toda evidencia sobre OVNIS.

Dijo que la ovniología es el hijo huérfano del Siglo Veinte porque la ciencia oficial y los líderes mundiales se niegan a reconocerla. Sostuvo Von Keviczky, que muchas aeronaves terrestres se han perdido, pilotos de muchos países han muerto, así como personas inocentes, incluso niños, pero que los Gobiernos no quieren ver estos hechos.

Los Estados Unidos desvirtúan sistemáticamente la información, pero este Congreso quedará en la historia de la humanidad, como un ejemplo de que el hombre no se conforma con aquello que oficialmente quieren brindarle.

## Una Huelga de Profesores y Hospitales Enfrenta a C. Rica

SAN JOSE, Costa Rica, 22 abril (ACAN-EFE). Los hospitales dependientes de la Junta de Protección Social de San José, serán paralizados por una huelga a partir del lunes próximo, fecha para la cual también está anunciada otra huelga en los Liceos de Costa Rica, decretada por la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE).

La huelga hospitalaria fue dispuesta al romperse hoy las negociaciones que mantenía el correspondiente Sindicato con el Gobierno, en torno a las condiciones que rodearían el traspaso de esta red de hospitales a la Caja Costarricense de Seguro Social.

La integración de todas las

Casas de Salud a esta última es parte del programa de universalización de la Seguridad Social que propulsa el Gobierno del Presidente Daniel Oduber.

La coincidencia de las dos convocatorias a los paros coloca al régimen frente a un delicado caso.

Los profesores pararán en protesta por el limitado aumento de salarios que otorgó el Ejecutivo al Magisterio costarricense.

Y si bien el Jefe de Estado aseguró que está listo para enfrentarse a esta huelga, se presume que la inesperada ruptura de las negociaciones en torno al destino de los hospitales y su consecuente huelga, va a obligar al Gobierno a revisar su estrategia.

## Observan Imagen de Cristo en un Paño de Altar en E.U.

SHAMOKIN, Pennsylvania, abril 23. (AP).— Curiosos y creyentes acuden a una pequeña iglesia Episcopal en esta población carbonera del este de Pennsylvania, para ver lo que algunos dicen parece ser una imagen de Cristo en un paño del altar.

El Rector de la Iglesia Episcopal de la Santa Trinidad notó por vez primera lo que él dijo fue el rostro de Cristo en el paño tres días antes de la pascua. Fue una niña de nueve años la que hizo surgir interés en la imagen.

Iris Reigle le anunció a su abuela que se podía ver el rostro. Pero la abuela, Clarence Pegley, dijo que "no podía ver nada excepto el altar. Entonces cuando más cerca miraba el velo, yo

también pude ver claramente lo que mi nieta vio primero: El rostro de Jesús".

Desde entonces, la Iglesia ha tenido constante flujo de visitantes.

"No quieren irse", dijo el Reverendo Frank R. Knutti, el Rector. "Se quedan y quedan, y cuando finalmente se van, regresan con otro. No podemos cerrar la iglesia. Es un río constante de gente entra y sale".

Knutti dijo que prefería no hablar sobre la imagen porque "no quiero convertir esto en un carnaval".

Knutti dijo que él vio la imagen a eso de la media noche del jueves antes de Pascua, pero afirmó que

—Favor pase a la Pág. 18.

## Cementerio de Desperdicios Nucleares Crearán en Mar

WASHINGTON, abril 22 (AP). Los aliados occidentales discuten la idea de crear un cementerio de desperdicios nucleares en el lecho oceánico.

Los diplomáticos dicen que es ésta una de las varias ideas bajo discusión. Washington dice que las conversaciones forman parte de sus gestiones para contener la diseminación de las armas nucleares.

El Gobierno norteamericano considera asimismo crear una reserva mundial de uranio enriquecido, que garantice a los demás países un suministro de combustible nuclear para sus propios reactores.

También se estudia permitir que

las naciones carentes de maquinaria nuclear, inviertan en las industrias nucleares de las potencias atómicas.

De acuerdo con los diplomáticos, el cementerio oceánico para desperdicios nucleares es una de las cuatro opciones que los aliados tienen bajo discusión, pero tiene las mayores posibilidades de realización.

Otras alternativas son: Depositar los desperdicios nucleares en formaciones geológicas terrestres, inclusive la inyección líquida de aquellos en las fracturas rocosas; depositar los mismos en fosas profundas y en formaciones

—Pase a la Pág. 36.

## Para Tener un Hijo Prestaba su Mujer a Dos Amigos

MESSINA (Italia) abril (EFE). Animado por su deseo de tener un hijo, un obrero siciliano de 29 años de edad —Antonino di Ment— dejaba a su mujer hacer el amor con dos amigos.

El hecho fue clasificado hoy, durante un juicio celebrado en Messina (Sicilia), en proceso que se inició bajo acusaciones sobre prostitución y favorecimiento de esa actividad.

Sin embargo, en el transcurso del proceso, Antonino reveló que el mismo consintió a sus amigos Antonio Centorino, de 53 años, Antonio Lenzi, de 39 años, que se acostasen con su esposa.

—Favor pase a la Pág. 20.



EN LUNA-DE MIEL. Londres, abril 23. El actor Glenn Ford pasea en Londres junto con su flamante esposa Cynthia. La pareja llegó de Los Angeles y proyecta una luna de miel de ocho días.